

# Ministro Pizarro y Chaleco López dan por iniciada la fecha nacional del Mundial de Rally

**El ministro** del Deporte, Jaime Pizarro, y el piloto Francisco López se juntaron en La Moneda en el marco de la fecha del WRC 2024. Se hará en Concepción el 26 y 29 de septiembre.

**Daniel Bustos**

Chile ya alista los últimos detalles para recibir por tercera vez una fecha del Campeonato Mundial de Rally (WRC 2024). Entre el 26 y 29 de septiembre la Región del Bío Bío será el escenario para la prueba que tendrá como punto de partida la ciudad de Concep-

ción y que contempla pruebas cronometradas por sus alrededores.

Ante la magnitud del evento, el ministro del Deporte, Jaime Pizarro, y el piloto nacional Francisco Chaleco López se reunieron en el Palacio de La Moneda para realizar un corte de cinta simbólico. Allí, el campeón del Dakar aprovechó la instancia para dar mostrar

algunas de las características de los vehículos que recorrerán los caminos nacionales.

En la ocasión, Pizarro destacó la capacidad de la zona para recibir una competencia tan importante del mundo motor que atrae a miles de personas. "Va a permitir no solo una gran convocatoria en lo deportivo, sino además mucha presencia de extranjeros que nos van a visitar. Este paso es muy valioso y nos continúa desafiando a poder seguir recibiendo eventos internacionales"

Por su parte, el gobernador regional del Bío Bío, Rodrigo Díaz, remarcó los beneficios de invertir en este tipo de eventos, poniéndolo como un ejemplo de oportunidad para reactivar la economía regional después del cierre de la planta Huachipato.

"El desarrollo de actividades turísticas es parte de lo que se anunció por parte del ministro (Nicolás) Grau como un paquete de reactivación económica. Además, es un evento gratuito al que puede llegar mucha gente".

**Sensible baja**

Uno de los equipos que es protagonista del rally nacional, el Team Rosselot, sufrió una baja para la fecha de este fin de semana. Tadeo Rosselot publicó un video del momento en el que, junto a su navegante Sebastián Olguín, sufrieron un accidente durante una práctica.

"Hasta acá llego nuestro WRC Chile 2024. Será para la próxima", lamentó Tadeo en su posteo en Instagram. Si bien en un primer momento se estuvo evaluando la condición del vehículo, se determinó que el auto sufrió daños que les impedirá ser parte de la fecha del WRC 2024.

**La revancha de Esapekka Lappi**

Quien llega con ánimos de revancha es el finlandés Esapekka Lappi, quien en 2023 sufrió un fuerte accidente en el primer tramo de la competencia que lo obligó a retirarse.

"Hicimos algunos test en Finlandia antes del Acrópolis, así que hemos tenido un tiempo importante en el coche bastante reciente. Me siento preparado para Chile", comentó al sitio oficial de la competencia.

"La superficie de Chile es única. Hay mucha tierra suelta, pero también puede ser abrasiva cuando se empieza a limpiar la carretera. Una buena puesta a punto y unas notas perfectas son cruciales para conseguir tiempos rápidos en esta prueba. Necesitamos mucha estabilidad y tracción del coche, y debido a las crestas, curvas y taludes, puede ser difícil ver por dónde va la carretera", agregó el piloto.

"Estoy emocionado de estar de vuelta en el coche y espero sumar muchos puntos para el equipo", cerró Lappi. ●



► Entre el 26 y 29 de septiembre, la Región del Bío Bío será el escenario para la prueba que tendrá como punto de partida la ciudad de Concepción.